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例会日・毎週月曜日 12:30～13:30 

例会場・ホテルニューオータニ高岡 

創 立・1980 年 5 月 19 日 

認 証・1980 年 6 月 12 日 

国内創立順位・1489 

会   長  八塚 昌俊 

幹   事  藤田  誠 

会報委員長  今   勉 

 

第 1626 回 例会 6 月 20 日（月） 

 

◇点  鐘 

◇ソ ン グ 〓省略〓 

◇会長挨拶並びに報告 

ついに最後の例会を迎えました。昨日もSNSを見て

いますと、人工知能のニュースが多々出てきますが使い

方を間違えると、私達にとって脅威になると考えます。

私達は、もっと考え、実行し、その結果を基に再度考え

る。この過程が大事なのでは無いでしょうか。 

このあと楽しい懇親会が待っています。この辺で挨拶

を終わります。 

 

◇ホームクラブ100％表彰 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

八塚会長、魚住会員、牧野会員、おめでとうございます！ 

 

◇会長、幹事バッジの引き継ぎ 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇幹事報告 

１）次週6月27日(月)は例会取消しです。ご確認下さい。 

◇ニコニコBOX報告 

八塚会長：1 年間本当にありがとうございました。会員

のみなさんのご協力で何とか一年間会長職をまっ

とうできました。次年度からは、一会員として活

動に参加いたします。 

藤田幹事：昨日は村牧さん盗撮ありがとうございました。

次回はインパクトの瞬間の盗撮をお願いします。 

またまた、村牧さん体お大事に！本日、最終例会

です。無事1年終わりホッとしています。ありが

とうございました。 

海道俊雄君：皆様、久しぶりです。八塚会長、藤田幹事

ご苦労様でした。 

勝山功君・早川勇君・金田恒幸君・宮崎外男君 

：八塚会長、藤田幹事、一年間ご苦労様でした。 

唐澤英夫君：会長、幹事、一年間ご苦労様でした。次年

度よろしくお願いいたします。 

藤井均君：八塚会長、藤田幹事、1年間ご苦労様でした。

唐澤次年度会長、上田次年度幹事、健康に留意さ

れ1年間頑張ってください。 

野尻信晴君：有礒神社でありがたくて涙が出ました。目

にゴミが入っても涙出ないのに浪曲を聞いて涙が

出ました。 

山辺知代君：親睦委員長として一年間務めさせていただ

きました。ありがとうございました。 

八幡正之君：最終夜間例会にあたり、八塚会長、1 年間

ご苦労様でした。 

宮田義弘君：会長、幹事、理事、委員長、一年間ご苦労

様でした。 

【今年度ニコBOX累計額  1,014,000円】 

 

◇出席報告  出席者 31名 メイクアップ済 0名 

名誉会員 会員数 本日の出席率 
6/6例会 

修正出席率 

1名 44名 79.49 ％ 86.84 ％ 



◇本日のプログラム（担当：会長・幹事） 

「後期新会員歓迎並びに最終夜間例会」 

 

八塚会長より開会挨拶 

 
新森パスト会長より乾杯のご発声 

 

後期新会員福田宏治会員よりご挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
豪華景品争奪！ 

じゃんけんマン＆じゃんけん大仏による 

「じゃんけん大会」開催！ 

 

 

 

幸塚栄三次年度副会長より閉会挨拶 

 

 

今日は 

私のために 

・・・ 

明日は 

夏至です 

・・・ 

会員種類と例会の柔軟性に関する規定審議会の決定について  事務総長 ジョン・ヒューコ 

おかげさまで 2016 年規定審議会は無事終了いたしました。これも審議会の代表議員を務められた皆さまのご尽力の 

おかげと心より感謝しております。今回の審議会では、会員身分と例会の柔軟性など未来に目を向けた決定が下されま

した。承認されたこれらの方針変更により、会員種類を自ら決定し、例会の頻度、場所、方法を選ぶためのより多くの裁量

がクラブに与えられます。 

これまで 15年間、ロータリーでは、会員資格、職業分類、クラブ運営に革新性を取り入れた試験的プログラムを実施して

きました。これらの試験結果や会員からの報告によると、例会方法、会員資格、クラブへの参加方法などについてクラブ

が決定できる柔軟性が多ければ多いほど、クラブに活気が生まれ、成長する傾向にあることが分かっています。 

今回の決定により、細則に変更を加える柔軟性がクラブに与えられる一方で、例会や出席、クラブの構造、会員種類を 

変更しないことを望むクラブは、従来と同じ方法を取り続けることができます。 

会員種類と例会の柔軟性に関する審議会決定について、詳しくは「2016 年規定審議会：クラブ運営に大幅な柔軟性」 

ご覧ください。この情報をクラブや地区、地域のロータリアンにもお伝えいただけますようお願いいたします。また、 

審議会決定のまとめを Rotary.orgからご覧いただけます。 

http://echo4.bluehornet.com/ct/88327972:TD91PwYHN:m:1:2974672989:C7B4B2ED0A19552F44EDB0CF16958B4B:r

